

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. ketika seorang istri bekerja di luar rumah sangat berpengaruh terhadap keharmonisan dalam kehidupan rumah tangganya. Karna ibu atau seorang istri adalah pemeran utama untuk menggapai keharmonisan di dalam rumah tangganya. Hal ini yang terjadi di dusun Krajan, desa Sogaan, kecamatan Pakuniran, Kabupaten Probolinggo. beberapa istri yang bekerja di luar rumah. Hal itu akan berdampak kepada keluarganya terutama anak dan suaminya. Dampak yang timbul yaitu dampak positif meningkatnya pendapatan ekonomi mereka sedangkan dampak negatif terjadi kelalaian dalam memnuhi hak dan kewajiabnya. Kurangnya komunikasi antara satau sama lain dalam keluarga tentu akan menjadi keluarga yang canggung atau tidak harmonis begitu juga dengan kehidupan social mereka.
2. Impementasi hak dan kewajiban dalam keluarga terhadap istri yang bekerja di luar rumah di dusun Krajan, desa Sogaan, kecamatan Pakuniran, kabupaten Probolinggo. Dampak yang terjadi ketika istri bekerja di luar rumah yaitu pemenuhan hak dan kewajiban tidak terlaksana dengan baik. Hal ini dikarenakan waktu yang dimiliki istri terbatas untuk bersama dengan keluarganya, istri seringkali banyak menghabiskan waktu di tempat pekerjaannya daripada waktu untuk bersama dengan keluarganya. Namun berbagai upaya yang dilakukan keluarga tersebut agar hak dan

kewajibannya tetap terpenuhi meskipun tidak sebaik ketika mereka melakukannya sendiri seperti ; dijadikannya suami sebagai bapak rumah tangga bagi suaminya yang tidak bekerja, dan menitipkan segala urusan rumah tangganya kepada orang tuanya selama mereka bekerja bagi pasangan suami istri yang sama sama bekerja, menyewa dan menggaji tetangga untuk menggantikan tugas si istri dalam mengurus rumah tangganya selama istri tersebut bekerja di luar rumah ini juga berlaku pada pasangan suami istri yang sama sama bekerja di luar rumah.

B. Saran

Berdasarkan pada kesimpulan di atas tentang hak dan kewajiban dalam keluarga dimana seorang istri bekerja di luar rumah di dusun Krajan, desa Sogaan, Kecamatan Pakuniran, Kabupaten Probolinggo peneliti mengungkapkan beberapa saran sebagai berikut:

1. Seorang istri juga harus memikirkan keadaan keluarganya, dimana seorang istri harus mempunyai kesepakatan dengan suaminya untuk membagi tugas dan kewajibannya agar tidak timbul permasalahan di dalam keluarganya. Sebelum bekerja seorang istri juga harus meminta izin dari suaminya dan juga harus mengetahui etika ketika bekerja di luar rumah. Karena suami tidak bisa menjamin keamannannya ketika istri bekerja di luar rumah
2. Perbanyaklah waktu untuk bersama keluarganya, jika sering bersama akan memunculkan pemikiran baru dengan cara berbagi dan sering sering ngobrol tentang permasalahan di dalam keluarganya agar mendapatkan solusi terbaik untuk menyelesaikan permasalahan tersebut.